

南富良野短歌会

キラキラと樹氷輝く真冬日に春待つて いる冬芽ふくらむ

しんしんと雪降りつづく寒の内独り居の心寒々として
相川敏治

太陽を拭まんと待てど雲の陰願いよ届け世の平和なるを
大居貞子

離れ住む息子や孫達もすこやかに受話器にきこゆ大寒の夜
阿部巖

大寒に静かに静かに開くなり鉄砲百合に夫の面影
鍛治場涉子

鏡餅白く輝き年新た険しきみちも夢を捨てずに
後藤敏江

松の内過ぎて日脚が少し延び寒中なれど穏やかな夕暮れ
小林吉枝

元旦の膳を囲んでお年玉寅年の孫のおどけた笑顔
佐藤すみゑ

玄関に一輪活けたる薔薇の花薰りゆたかに春を迎ふる
柴田キク

冬日和一点の雲動かざり鶴の風車の向きも変わらず
鈴木文代

尽きるまで燃えてをりたい願ひこめ生かされる幸ただに嬉しき
橋見さえ子

匂ふ」と朝霞立ち川添ひの過疎の里山も日の昇りくる
三宅スエ

新米に栗の実をいれ食卓に「うん」とうなずき夫は三杯
山内千代

大筆にて新の一文字思いきり書き終えて吾ほつと一息
山田千代

冬の感謝集会

一昨年度はインフルエンザ

による臨時休校のため日程変更、昨年度は停電による体育館暖房の不調のため会場の変更……という具合に計画を変更して実施した「冬の感謝集会」でしたが、今年度は11月13日に、予定通り実施することができました。

当日、児童の運営するゲームコーナーでの交流では、参加者の皆さんに各コーナーを回って楽しんでいただきました。閉会式・表彰式では児童から手作りのメダルを贈呈し、PTAのお母さん方が作ったうどんとココアミルクを味わつていただきました。

ご参加いただいた金山長寿クラブ、地域の皆様、ありがとうございました。

2月16日、児童会主催の全校集会が行われました。「みんながより仲よくなれるように」を目標に、紙芝居、宝探し、豆まきを行いました。



2年生企画「P.K戦」

▶▶金山小学校 ▶▶▶

各学校の取り組みを紹介します。



紙芝居の発表

全校集会
2月16日、児童会主催の全校集会が行われました。「みんながより仲よくなれるように」を目標に、紙芝居、宝探し、豆まきを行いました。

大変楽しい『きょうりゅうのラーメン』という紙芝居を上手に発表した後、お話の内容にかかるクイズで楽しみました。宝探しでは、体育館のいろいろなところに隠されたヒントを頼りにゴールを目指しました。最後に豆まきをして、歳の数だけ(?)豆を食べてみんなの健康と幸せを祈りました。

3年生以上の児童が一生懸命に準備をし、楽しい全校集会になりました。